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Anfra.ge 

der Abgo H n n s und Genossen 

an den BundesrXlnister für Vcrke~ 

weßol'l FnhrpreisertJässigune für Jugendliche bei Gruppenwnnderungen .. 

-.-.-
\ . . 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen an den Herrn Bundes" 

ninister für Verkehr die 

!nfrage, 

ob ~s Bundesoinister~ für Verkehr bereit ist, die bis 1938. eingeführte 

50 %ige Fnhrpreisemässigung rür Mitglieder der voo Unterriohtsninisteriun. 

nnerkt\llllten Jugendorennisntionen und des Jugenclherbergsverbandesbei ß-ruppen

wanderungen wiedereinzuführeno 

-..... 
Es ist eine Ta.tsachc, dnssdie kürzlioh in ·Kraft getretenen Tcrjf- . 

erhBhungen die wandernde und spo:z:ottreibende Jugend sehr sch~er getroffen haben., 

Sowohl zur Erho.l tung und Festigung der Gesundheit der jungen Generation als 

tiuoh aus erziehlichen Gründen, der Jugend lmsere Hcil'lat, seine Kult·ur und 

Geschichte näher zu bringen, ist das Jugendwandcrn von Staats wege~ stärker als 

bisher zu fördern. Dies.giltlin gan~ besonderen Masse duroh Fo.hrpreiseroässi~n

gell. bein Gruppenwandern. Durch den UDstand, dass duroh die Neuregelune die NCIh

kilotlotel' teuerer s1n~ Als Fnl:u"ten über grösscrc Strecken, wird das Juecnd

wAndern doppelt schwel' .getroffen~ Mit der Wiedereinführung der bis 1938 

in Goltung befindlichen Bcsti~gen, wonach JUGendliche unter 2ifinn
Gruppen

WAnderung von Dindes~~ Teilnennern eine 50 %iee Fahrpreisertässigung Au! nllen . 

Strecken der Bundesbahn hatten, könnte d'iese \lllbillige HR.t'tc iJ.ufgehcbc~l. dC:J:~C'1." 

-..... -.- .... ",-
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